

L'Opus Dei à Québec — La foi au quotidien

Suivons quelques personnes en contact avec l'Opus Dei : une famille de Québec (Canada) dont la mère est surnuméraire, un jeune étudiant et une coopératrice de l'Opus Dei. Ils nous font part de ce que suppose l'Opus Dei dans leur vie et dans leurs circonstances personnelles.

2017-07-14

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/lopus-dei-a-
quebec-la-foi-au-quotidien/](https://opusdei.org/fr-ca/article/lopus-dei-a-quebec-la-foi-au-quotidien/) (2026-02-22)